

## Municipio coordina reunión para abordar impacto del proyecto minero La Carmelita



La Municipalidad de Curacaví tuvo un rol fundamental en la coordinación de una reunión entre autoridades y la comunidad para analizar los efectos del proyecto minero La Carmelita, ubicado en Colliguay, el cual podría generar un alto impacto en la cuenca del Estero Puangue.

En este primer encuentro participaron la diputada Camila Musante, el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, el director municipal de DIDECO, Dionisio Castro, los concejales Guillermo Salas y Belén Silva, además de representantes de agrupaciones ambientalistas y vecinos de Curacaví y Colliguay.

Durante la reunión, se expuso la problemática y se estableció una mesa de trabajo para recopilar más antecedentes sobre el proyecto. Los asistentes acordaron seguir avanzando en este proceso y reunirse nuevamente en los próximos días.

La Municipalidad de Curacaví reafirma su compromiso con la protección del medioambiente y el bienestar de la comunidad, impulsando instancias de diálogo y coordinación para abordar los desafíos que puedan afectar el territorio.

*En este primer encuentro participaron la diputada Camila Musante, el delegado presidencial, Bastián Alarcón, el director municipal de DIDECO, Dionisio Castro, los concejales Guillermo Salas y Belén Silva y representantes de agrupaciones ambientalistas y vecinos de Curacaví y Colliguay*



*En esta ocasión se expuso la problemática y se estableció una mesa de trabajo para recopilar más antecedentes sobre el proyecto. Los asistentes seguirán avanzando en este proceso y se reunirán nuevamente en los próximos días*